

Dimanche 2 novembre 2025

Commémoration de tous les fidèles défunts



Prière Jésus est mort et ressuscité ; de même, ceux qui se sont endormis, Dieu, par Jésus, les emmènera avec lui. En effet, de même que tous les hommes meurent en Adam, de même c'est dans le Christ que tous recevront la vie.

► Livre de la Sagesse

2,23,3,1-6,9.

Dieu a créé l'homme pour l'incorruptibilité, il a fait de lui une image de sa propre identité.

Les âmes des justes sont dans la main de Dieu ; aucun tourment n'a de prise sur eux. Aux yeux de l'insensé, ils ont paru mourir ; leur départ est compris comme un malheur, et leur éloignement, comme une fin : mais ils sont dans la paix. Au regard des hommes, ils ont subi un châtiment, mais l'espérance de l'immortalité les comblait. Après de faibles peines, de grands bienfaits les attendent, car Dieu les a mis à l'épreuve et trouvés dignes de lui.

Comme l'or au creuset, il les a éprouvés ; comme une offrande parfaite, il les accueille. Qui met en lui sa foi comprendra la vérité ; ceux qui sont fidèles resteront, dans l'amour, près de lui. Pour ses amis, grâce et miséricorde : il visitera ses élus.

► Psaume 27

R/ J'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur sur la terre des vivants.

Le Seigneur est ma lumière
et mon salut ;
de qui aurais-je crainte ?
Le Seigneur est le rempart de ma vie ;
devant qui tremblerais-je ?

J'ai demandé une chose au Seigneur,
la seule que je cherche :
habiter la maison du Seigneur
tous les jours de ma vie,
pour admirer le Seigneur dans sa
beauté
et m'attacher à son temple.

Écoute, Seigneur, je t'appelle !
Pitié ! Réponds-moi !
Mon cœur m'a redit ta parole :
« Cherchez ma face. »
ne me cache pas ta face.

Mais, j'en suis sûr, je verrai
les bontés du Seigneur
sur la terre des vivants.
« Espère le Seigneur, sois fort
et prends courage ;
espère le Seigneur. »

► Lecture de la Lettre de saint Paul Apôtre aux Romains 6,3-9.

Frères, ne le savez-vous pas ? Nous tous qui par le baptême avons été unis au Christ Jésus, c'est à sa mort que nous avons été unis par le baptême. Si donc, par le baptême qui nous unit à sa mort, nous avons été mis au tombeau avec lui, c'est pour que nous menions une vie nouvelle, nous aussi, comme le Christ qui, par la toute-puissance du Père, est ressuscité d'entre les morts. Car, si nous avons été unis à lui par une mort qui ressemble à la sienne, nous le serons aussi par une résurrection qui ressemblera à la sienne. Nous le savons : l'homme ancien qui est en nous a été fixé à la croix avec lui pour que le corps du péché soit réduit à rien, et qu'ainsi nous ne soyons plus esclaves du péché. Car celui qui est mort est affranchi du péché. Et si nous sommes passés par la mort avec le Christ, nous croyons que nous vivrons aussi avec lui. Nous le savons en effet : ressuscité d'entre les morts, le Christ ne meurt plus ; la mort n'a plus de pouvoir sur lui.

Alléluia, Alléluia Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur.
Celui qui croit en moi ne mourra jamais. **Alléluia.**

✖ Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

25,31-16

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : “Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !”

Alors les justes lui répondront : « Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?”

Et le Roi leur répondra : « Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.”

Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : “Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.”

Alors ils répondront, eux aussi : “Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?”

Il leur répondra : “Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.” Et ils s'en ironnt, ceux-ci au châtiment éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

Annances

► Agenda

Lundi 3/11 9h30 Prière des Mères à Poigny

Mardi 4 9h15 Prière des Mères à Gazeran
15h30 Messe au Relais Tendresse
à Gazeran
20h45 Louange et intercession
à Gazeran

Mercredi 5 9h30 Messe à Gazeran

Jeudi 6 16h30 Messe à la Cerisaie (Poigny)

Vendredi 7 18h30 Messe à Gazeran,
en l'honneur du Sacré Cœur,
suivie de l'Adoration eucharistique

La semaine prochaine

Samedi 8 novembre
18h00 Messe à Raizeux

Dimanche 9 novembre
10h30 Messe à Gazeran

Elle nous a quittés...

Monique BERRY

dont les obsèques ont eu lieu
le 30 octobre.
à Émancé

► Baptêmes

Côme BRUNET-LEDIEU
Le 8 novembre à Hermeray

Gaël CARNEVA
Le 9 novembre à la Guadeloupe

► Intentions de messe pour nos défunts

Henri SAMY

Marie-Thérèse HENRIET

Fernand, François et Flora AROULE

Apendy, Julienne et Ida ONGOUYA

DOAMBA Jean-Baptiste

ILBOUDO Clarisse

Jean-Pierre NADAUD

Florence PLUYETTE

LES DEFUNTS DE L'ANNEE

► Prier pour nos défunts

Seigneur Jésus Christ,

avant de ressusciter,

Tu as reposé trois jours en terre.

Et depuis ces jours-là,

la tombe des hommes est devenue,

pour les croyants, signe d'espérance en la résurrection.

Nous te confions nos défunts.

Qu'ils trouvent auprès de toi le pardon et la paix.

Amen.

► Congrès Mission

Vendredi 7 au dimanche 9 novembre à l'Accord-Arena de Bercy (Paris)

À l'entrée dans la terre promise, le Seigneur dit à Josué : "Sois fort et courageux".

Si vous avez besoin d'encouragement et de soutien pour mettre le Christ

au cœur de votre année et l'annonce de l'Evangile dans vos priorités,

venez au Congrès Mission !

ON A TOUS UNE BONNE RAISON DE VENIR !

Renseignements et Inscriptions :

<https://congresmission.com/c/congres-mission-2025/>



► CLÔTURE DE L'ANNÉE JUBILAIRE

Dimanche 23 novembre

Pour rendre grâce pour cette année jubilaire, nous marcherons en pèlerinage vers la Croix de Gazeran érigée par les paroissiens au croisement des routes allant vers St Hilarion et

Hermeray à l'occasion du jubilé de l'an 2000.

Ce jour-là, la messe dominicale aura lieu à 13h30, à Gazeran,

et sera suivie de la procession, puis d'une courte cérémonie au pied de la Croix.

Nous vous attendons nombreux !